
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
2. Sitzung der Gemeindevertretung Stolpe auf Usedom  

vom 30.09.2024 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters 
 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass man heute mal wieder seit langer Zeit in der Feuerwehr tage. 
Früher der generelle Tagungsort, heute nur als Ausweichmöglichkeit für das Schloss, weil Use-
domer Musikfestival zu Gast sei. 
Im Salon der Gräfin von Schwerin auf Schloss Stolpe finden sich wieder die hochbegabten Teil-
nehmerinnen und Teilnehmer des Cello-Meisterkurses von David Geringas ein. Mehrere Tage 
haben sie intensiv zusammengearbeitet und das ganze Schloss durch ihre Celli erklingen lassen. 
Leider wurde in diesem Zusammenhang eine Pollerleuchte umgefahren. Der Verursacher ist nicht 
bekannt. Können Ansprüche gegen das Festival gestellt werden? Amt bitte klären. 
 
Herr Beitz bedankt sich herzlich bei allen Organisatoren des Dorffestes. Das Wetter war nicht 
immer 100 % gut, deshalb war es von Vorteil, dass man ein Zelt hatte. Ein gelungenes Zusam-
menspiel von allen Akteuren. 
 
Zwei erfreuliche Botschaften erreichten die Gemeinde in den letzten zwei Wochen. Zum einem 
konnten die Spielplätze errichtet werden. Jetzt fehle noch die TÜV Abnahme.  
Und die Sanierung der Kita ist abgeschlossen. Am 12.10.2024 soll die feierliche Eröffnung statt-
finden. Spätestens da sollten die Spielgeräte freigegeben sein, so Herr Beitz. 
 
Auch die Mietverträge für die Wohnung in der Kirchstraße 7b konnten unterschrieben werden. 
Eine junge Frau mit Kind ist zum 15.09.2024 eingezogen. 
 
Die Restarbeiten am Schloss sind fast abgeschlossen. Nur ein paar einzelne Kleinigkeiten fehlen 
noch, zum Beispiel die Tür zum Anbau. Wesentliche Teile sind in Mitleidenschaft gezogen und 
verfault, so das Ersatz erfolgen musste. 
 
Die Arbeiten am Stolper Landweg seien immer noch nicht zufriedenstellend aufgeschottert. Hier 
wurden etliche Tonnen aufgebracht. Man wird in der nächsten Haushaltsplanung Mittel einstellen 
müssen, um den Anwohnern so Abhilfe schaffen zu können. 
 
 
 
 


